

MESSAGE 89

29 août 2014

(Le chiffre correspondant à la date du jour est : 29-8-2014, soit 11-8-7, pour faire 26 ou 8, en réduction numérique...)

Ce jour et ce chiffre marquent la Réalisation (11) de l'Âme (8) sur la Terre (7)!

- Bonjour Pascal,
- *Bonjour Marie*
- Je suis heureuse de te retrouver ainsi. La question du jour ?
- *Où en êtes vous ?*

C'est une bonne question. Elle prouve que nous échangeons maintenant presque au même niveau. Cependant avant de pouvoir répondre à ta question, il nous faut poursuivre l'enseignement, afin d'expliquer les différences d'interprétation qui peuvent encore exister entre nos dimensions d'existence.

En effet, nos critères d'évaluation de la Réalité ne sont pas les mêmes que les vôtres et par certains aspects, ils sont même inversés. De votre point de vue, vous appréhendez la Réalité sur un plan physique de troisième dimension, plus une composante temporelle vous projetant, de manière linéaire, du passé vers l'avenir. Vos expériences « passées » et les mémoires qui s'y rapportent déterminent donc vos critères de jugements et d'actions dans le temps « présent », en projection vers l'avenir.

De notre point de vue, c'est l'inverse : le futur nous sert de référence pour évaluer et décider des actions à mener dans le « présent ». Ainsi avant de répondre plus précisément à la question posée, vous devez comprendre que nous déterminons nos choix et notre calendrier à partir des résultats « corrigés » du futur. En d'autres termes, vous déterminez vos actions à partir des « causes », tandis que nous les déterminons à partir des « effets ». Voyez-vous de quelle manière cela fonctionne ? Cette « inversion » se retrouve également entre les niveaux conscients et inconscients de votre être ou de votre expérience. Aussi le terme de « Basculement », largement employés dans vos « channels » actuellement, doit être compris tant à « l'extérieur » (espace physique) qu'à « l'intérieur » (espace psychique) de votre conscience. Voilà de quoi nourrir votre réflexion n'est-ce pas ?

- Et ce n'est sans doute pas un hasard si je travaille sur ces notions actuellement ?

Effectivement, mais pas seulement. Ainsi, de votre perspective, nous fonctionnons à partir du futur (effet), en direction du passé (cause), à l'intérieur de ce que vous appelez le plan « causal », pour signifier le processus de création à partir d'une dimension « supérieure », associée pour vous à l'espace psychique, et en direction de l'espace physique. Est-ce clair ?

- *Oui et « j'imagine » qu'il nous faut procéder de même, en partant de l'espace psychique ?*

Oui et c'est ce que nous voulons vous signifier à travers ce message. Nous décrivons ici le mode de fonctionnement de votre Âme et la manière dont le « Basculement » doit être compris sur le plan psychique. Votre Âme se situe déjà dans le futur et se réjouit avec nous des effets de vos actions ! Le processus d'intégration en cours vise donc à vous permettre de nous rejoindre à un autre niveau d'existence, auquel vous avez accès à partir de votre conscience « psychique », elle-même « reliée » à votre corps « physique ». Le « Basculement » conduira ainsi à une inversion de votre perception, de la conscience (espace) physique vers la conscience (espace) psychique, modifiant ainsi la manière dont vous percevez votre environnement « réel ». Sur le plan physique, ce « Basculement » se traduit au niveau des pôles magnétiques. Sur le plan psychique, il se traduit par un transfert de la conscience d'éveil vers la conscience « animique », soit du conscient vers l'inconscient, pour nous exprimer en des termes compréhensibles pour vous. Ces notions seront sans doute encore difficiles à saisir pour certains, mais comprenez qu'elles se rapportent au « passage » que vous traversez actuellement sur (avec) la Terre.

Votre Âme ou « Psyché » occupe une autre partie de l'espace, que vous appelez « psychique » mais qui, de notre point de vue, est tout aussi « physique » que le vôtre ! La séparation entre l'espace physique et l'espace psychique procède d'une différence de fréquence (mouvement) et de localisation (position), soit de dimension. L'espace « psychique » est donc tout aussi réel que l'espace « physique ». De fait, il n'existe qu'un seul Espace, se divisant en autant de facettes, qui absorbent la Lumière et se « réfléchissent » les unes les autres pour constituer le Kaléidoscope multidimensionnel de la Vie.

Votre conscience possède intrinsèquement la capacité d'exister sur divers plans de la Réalité dimensionnelle. Vous existez donc simultanément sur ces différents plans. Ainsi ce que vous voyez, touchez, entendez ou ressentez en « esprit » est tout aussi réel que ce que vous voyez, touchez, entendez ou ressentez en votre « corps » physique. De plus les deux plans physique et psychique fonctionnent en interaction, de sorte que ce que vous vivez sur un plan se répercute automatiquement sur l'autre, dans un but d'équilibre et d'harmonisation des fonctions, celles-ci dirigeant les courants vitaux, en provenance de la Source, à travers l'échiquier visible ou invisible de la Vie.

Relier le « dehors » physique et le « dedans » psychique représente donc l'étape actuelle de votre évolution. Le lien est l'énergie de la Source qui comprend et contient tout ce qui vit. A l'image de l'eau pouvant revêtir différentes formes à l'état physique ou psychique, ce que vous créez interagit à différents niveaux (dimensions) de votre être, bien « au-delà » de votre perception physique et sans que vous en ayez réellement conscience. C'est pourquoi un travail sur vous-même est nécessaire, en partant de votre conscience terrestre tridimensionnelle, pour appréhender (perception et action) l'énergie de la Création d'une manière plus subtile que celle correspondant aux capacités actuelles et réduites de vos sens. Faut-il rappeler que l'Essence de toute création est l'Amour et que son utilisation relève de l'intention du Cœur ?

En partant du « point zéro », au sein de l'espace psychique inconscient, le premier élément de l'expérience vitale est le Feu, associé à la Lumière, soit la Conscience « Je Suis ». ¹La Lumière « est » ce qui vous constitue. Elle « est » votre contenu et votre contenant, en équilibre (position) ou en mouvement (cinétique), à l'extérieur et à l'intérieur de votre expérience de vie, étant « entendu » que la mort n'existe qu'en tant qu'absence de Lumière, pour traduire l'état d'inconscience ou de « vide » qui précède ou succède à tout mouvement vital. En partant de la Terre, pour retourner à la Lumière, qui est votre première demeure, vous devez repasser par l'élément Eau, soit l'énergie du Cœur. C'est le rappel du jour et ce sur quoi nous t'avons incité à travailler ces derniers temps, n'est-ce pas ?

- « *Effectivement et cela était nécessaire. Le recentrage au niveau du cœur me laisse à la fois fatigué et « ravi ». Fatigué car l'ego ne se laisse pas dompter sans se battre, et « ravi » parce qu'une fois la conscience « positionnée » dans le cœur, un sentiment de quiétude s'installe, difficile à décrire, tant il est vrai que je n'y étais pas habitué ! Pour autant je reste dans la dualité : je me sens à la fois actif et disponible, malmené et protégé, empli de doutes et confiant, ... Est-ce normal ? »*

Une fois l'ouverture du Cœur stabilisée, les deux aspects de l'ego et de l'âme commencent à fusionner. Tu ressens donc une double impression de la réalité, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de ton être et cette expérience, quoique provisoire, peut être dérangement. Il te faut maintenant t'en remettre au Soi (spiritus), en tant qu'esprit « source », pour arbitrer ce conflit entre ton esprit réflexif (ego / animus) et les énergies qui « t'animent » (anima). La trinité de ton être se reconstituera alors de manière unitaire, en tant qu'être intelligent, aimant et vivant à un niveau (dimension) plus élevé d'existence. C'est une clé d'enseignement utile à rappeler pour ceux qui ont des oreilles pour entendre.

Nous n'avons de cesse de vous répéter que vous n'êtes pas seulement un esprit qui pense, un corps qui agit et un cœur qui ressent. Vous êtes également un esprit créatif, un cœur qui anime et un corps qui manifeste l'énergie de la Vie. Vous devez apprendre à mobiliser l'énergie vitale avant qu'elle ne prenne forme et ainsi modifier les schèmes qui sous tendent votre expérience physique. Pour cela, vous devez passer par le cœur et animer les formes ainsi créées en les projetant d'abord sur l'écran de la psyché. L'espace psychique est plus fluide, plus rapide et plus conscient que l'espace physique. C'est par la voie du rêve ou de l'imagination que, non seulement vous pourrez modifier les schèmes qui composent votre expérience personnelle, mais aussi créer de nouveaux paradigmes à la base de votre expérience collective.

Lorsque vous expérimentez en conscience, dans l'espace psychique, des situations qui pourraient être vécues au sein de l'espace physique, vous créez une sorte de « film » de cette expérience et l'archivez dans votre mémoire à dessein de reproduction. C'est par le cœur ensuite que vous réactivez ou non cette mémoire sur le critère magnétique d'attraction ou de

¹ « *Au commencement, Dieu créa les cieux et la terre. La terre était informe et vide : il y avait des ténèbres à la surface de l'abîme, et l'esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. Dieu dit : Que la lumière soit ! Et la lumière fut. Dieu vit que la lumière était bonne ; et Dieu sépara la lumière d'avec les ténèbres. Dieu appela la lumière jour, et il appela les ténèbres nuit. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin : ce fut le premier jour. Dieu dit : Qu'il y ait une étendue entre les eaux, et qu'elle sépare les eaux d'avec les eaux. Et Dieu fit l'étendue, et il sépara les eaux qui sont au-dessous de l'étendue d'avec les eaux qui sont au-dessus de l'étendue. Et cela fut ainsi. Dieu appela l'étendue ciel. Ainsi, il y eut un soir, et il y eut un matin : ce fut le second jour. Dieu dit : Que les eaux qui sont au-dessous du ciel se rassemblent en un seul lieu, et que le sec paraisse. Et cela fut ainsi. Dieu appela le sec terre, et il appela l'amas des eaux mers. Dieu vit que cela était bon... » (Genèse 1 – 10)*

rejet associé, selon la loi de résonance, à l'expérience vécue. Le cœur sert ainsi d'intermédiaire entre l'expérience psychique et l'expérience physique par « animation » des scénarios contenus dans la mémoire. La notion de mémoire mériterait d'être développée. Cependant pour faire simple, la mémoire agit au niveau du microcosme comme à celui du macrocosme, reproduisant et réactivant les schémas vitaux à dessein d'expérience et d'évolution. Il s'agit donc d'une loi universelle, en même temps qu'une clé de transformation et de guérison.

Ainsi, comme Pascal le sait et l'expérimente dans son travail thérapeutique, l'expérience physique et l'expérience psychique ont même valeur et agissent l'une sur l'autre, de sorte que ce qui est acquis en conscience au sein de l'espace psychique est applicable et duplicable au sein de l'espace physique, et réciproquement. L'espace « psychique » est tout aussi réel que l'espace « physique », la différence étant « affaire » de dimension. La conscience psychique vous ramène à vos origines ainsi qu'à la vérité de ce que vous êtes et représentez au-delà des apparences physiques. C'est aussi la raison pour laquelle les pouvoirs installés sur la Terre n'intègrent pas la connaissance psychique dans les programmes d'éducation. Les rêves, les influences astrologiques, l'exploration psychique ne figurent pas aux programmes d'enseignement officiels, alors que ces disciplines relèvent des plus vieilles traditions et figurent de plein droit à votre patrimoine.

Tout cela va prochainement changer. Les événements annoncés vont progressivement et rapidement s'imposer à vous et amener les changements programmés. Ces événements ne laisseront plus aucun doute sur ce qui est annoncé et enseigné ici ou par d'autres canaux. Ce sera le début d'une autre vie sur la Terre et dans le Ciel. Nous en reparlerons, le « temps » que tout ce qui a été créé dans le futur devienne réalité dans le présent. C'est notre promesse et c'est « maintenant »...

De nombreux canaux véhiculent ces informations sur la Terre et depuis « longtemps », de sorte que ceux qui veulent bien écouter puissent se décider et se préparer en conscience. Le moment est venu de vous positionner « clairement ». Il est temps de veiller, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. Nous fournissons l'huile et vous demandons simplement de garder vos lampes allumées.² Comprenez votre mérite et laissez la Terre vous conduire à destination. Nous vous aimons et préparons vos noces. Votre eau sera changée en vin. Cela est prévu pour tout le monde. Il vous revient d'apporter l'eau...

Marie.

² « Jésus parlait à ses disciples de sa venue ; il disait cette parabole : « Le Royaume des cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe et s'en allèrent à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insensées, et cinq étaient prévoyantes : les insensées avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leur lampe, de l'huile en réserve. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, un cri se fit entendre : 'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.' Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et préparèrent leur lampe. Les insensées demandèrent aux prévoyantes : 'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.' Les prévoyantes leur répondirent : 'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous ; allez plutôt vous en procurer chez les marchands.' Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et l'on ferma la porte. Plus tard les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et disent : 'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !' Il leur répondit : 'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.' Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. » (Matthieu 25, 1-13)

